

RINGKASAN SKRIPSI

Penelitian ini berjudul “Upacara Adat *DALL’O* Pada Masyarakat Suku Dayak Uud Danum Di Kecamatan Serawai Kabupaten Sintang Tahun 1950-1962”. Adapun tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui: (1) Bagaimana Upacara Adat *DALL’O* Pada Masyarakat Suku Dayak Uud Danum, (2) Bagaimana Pelaksanaan Upacara Adat *DALL’O* Pada Masyarakat Suku Dayak Uud Danum, (3) Bagaimana Dampak Upacara Adat *DALL’O* Terhadap Masyarakat Suku Dayak Uud Danum. Penelitian ini diharapkan dapat memberikan kontribusi bagi masyarakat Suku Dayak Uud Danum di Kecamatan Serawai, IKIP-PGRI Pontianak, dan bagi penelitian sejarah lokal di Kalimantan Barat.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini ialah penelitian sejarah yang memiliki beberapa tahapan-tahapan yaitu : 1) Heuristik (Pengumpulan Sumber), 2) Kritik Sumber, 3) Interpretasi (Penafsiran Terhadap Fakta-fakta Sejarah), 4) Historiografi (Penulisan Sejarah). Dalam penelitian ini, peneliti memperoleh atau mendapatkan data dengan menggunakan sumber tertulis dan sumber lisan.

Dari hasil penelitian, dapat disimpulkan bahwa setiap daerah memiliki ragam tradisi seperti memiliki nilai-nilai lokal dan keunikan yang berbeda. Salah satu keunikan yang menarik dari setiap tradisi yang ada yakni upacara adat. Upacara adat merupakan salah satu bentuk identitas budaya lokal suatu masyarakat, salah satu upacara adat yang masih kuat dengan adat tradisinya adalah masyarakat Uud Danum disebut dengan upacara adat *DALL’O* yaitu upacara adat kematian dengan mengangkat tulang-berulang arwah seseorang yang telah meninggal dilaksanakan dalam waktu yang cukup lama dan memerlukan biaya yang cukup besar. Upacara yang dilakukan ini menjadi suatu kepercayaan yang diyakini masyarakat suku Uud Danum sebagai salah satu bentuk penghormatan terakhir kepada arwah orang yang telah meninggal. Jika penghormatan atau kepercayaan tersebut dijalankan sesuai dengan tahapan dan syarat yang ada maka keluarga juga dianggap memberikan kedamaian bagi pihak yang telah meninggal. Upacara adat *DALL’O* juga memberikan dampak bagi masyarakat Uud Danum yaitu dampak positif memberikan kepuasan batin dan fikiran bagi keluarga penyelenggara sedangkan dampak negatif jika salah satu pelaksanaan ritual tidak sesuai dengan syarat yang sudah ada maka akan berdampak buruk bagi kehidupan seperti sering sakit, terkena musibah dan susah mendapatkan rezeki.

Kata Kunci: Upacara Adat *DALL’O*, Suku Dayak Uud Danum